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User Ducnici trifft wohl mit seiner Analyse den nagel auf den Kopf denke ich:

Zitat von Ducnici 

Warum der Verkauf jetzt?

um seine eigene und Woy´s Haut zu retten weil sonst
wieder ziemlich ein Minus bei der nächsten JHV
präsentiert werden müsste
...so steht der Transfer noch in der Bilanz für 11/12 und die
Herren Vorstände als die Macher da...siehe letzte JHV mit
4,3Mio Rekordgewinn...wegen Gündogan, Diekmeier, Platz6
und VF Pokal....
ansonsten wären Miese dagestanden und die Schulden hätten
sich von 10,8 auf 15 erhöht...

Was anderes kann es nicht sein....
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